E-Paper Inserieren Team Kontakt







Stiftung Wunderlampe | 29. Nov. 2024

# Linas grösster Herzenswunsch geht in Erfüllung

Lina, ein Mädchen, das sich hauptsächlich über Gebärdensprache und ein Tablet verständigt, hatte den Traum, das Wallis aus der Vogelperspektive zu sehen. Die Stiftung Wunderlampe erfüllte ihren Herzenswunsch und ermöglichte ihr einen Helikopterflug über der Heimat ihrer Mutter, begleitet von ihrer Familie.



Lina (ganz rechts) erlebte auf dem Flug ihrer Träume das Wallis – der Heimat ihrer Mutter – aus der Vogelperspektive.

Damit ging für das Mädchen mit einer genetisch bedingten Beeinträchtigung ein grosser Wunschtraum, ermöglicht durch die Stiftung Wunderlampe, in Erfüllung.

#### **ARTIKEL INFO**

Artikel-Nr:	227366
Online seit:	29.11.2024 - 19:31 Uhr
Autor:	Stiftung Wunderlampe/cek
E-Mail:	redaktion@plattformj.ch
Telefon:	033 826 01 01













### MEHR ZUM THEMA



Wo Weihnachtsträume wahr werden | 25. Dez. 2023

# Lena fährt selber einen Husky-Hundeschlitten

Lena hat einen ganz besonderen Bezug zu Tieren. Auf der Schwägalp kam die grosse Tierfreundin zum ersten Mal in Kontakt mit Schlittenhunden. Seither ist sie vom Wunsch beseelt, diese wunderbaren Tiere ...

Die Plattform J verwendet Cookies und Analysetools, um Ihr Online-Erlebnis zu verbessern. Mit der weiteren Nutzung von plattformj.ch akzeptieren Sie unsere <u>Datenschutzerklärung</u>.



Air Zermatt ihren Fluggästen. Die Vorfreude von Lina war riesig und sie konnte es kaum erwarten, bis sich das Wetter endlich von seiner besten Seite zeigte, um ihr eine wolkenfreie Sicht auf das Wallis und insbesondere das «Horu» zu ermöglichen.

Werbung

Seit über 55 Jahre heben die Helikopter der Air Zermatt täglich ab, vielfach auch um Berggänger in Not zu retten. Daneben möchte das Walliser Flugunternehmen den Menschen aber auch die Einzigartigkeit der Walliser Berge und des UNESCO-Welterbes näherbringen. In ganz besonderer Mission sind die Piloten von Air Zermatt jeweils unterwegs, wenn sie Kindern und Jugendlichen mit einer schweren Erkrankung oder Beeinträchtigung über die Stiftung Wunderlampe einen Herzenswunsch erfüllen dürfen, wie die Stiftung in einer aktuellen Mitteilung meldet.

Dabei ist viel Einfühlungsvermögen, Rücksichtnahme und Flexibilität gefragt. Beim Eintreffen von Lina und ihrer Familie auf dem Heliport in Zermatt bereitete der Pilot ihnen einen herzlichen Empfang und erkundigte sich nach speziellen Wünschen. Lina genoss es sichtlich, wie ein Ehrengast behandelt zu werden, direkt neben dem Piloten Platz nehmen zu dürfen und mit Kopfhörern ausgestattet zu werden.







Schöne Bescherung | 11. Dez. 2019

# Auf Achse mit geretteten Schlittenhunden

Immer noch kommt es vor, dass Tiere zu dieser Jahreszeit als Geschenk unter dem Weihnachtsbaum – und später in einem Tierheim – landen. Auch die Tierpension Rotachen in Heimberg kümmert sich um ...



Schöne Bescherung | 10. Dez. 2019

## Mattens Strassen putzen

Wenn es in den kalten Monaten so richtig zu schneien beginnt, macht sich der Pikett-Werkhofmitarbeiter in Matten um 4.00 Uhr morgens auf zum Winterdienst. Wie es sich so anfühlt, zu dieser Zeit in der ....



Schöne Bescherung | 11. Dez. 2019

#### Füsse machen Leute

Jeden Tag gehen wir von A nach B, stehen an der Kasse im Supermarkt an und steigen Treppen. Unsere Füsse müssen eine Menge aushalten. Ich will wissen, wie gut es meinen Füssen geht, und lasse mir individualisierte orthopädische Einlagen machen.

Die Plattform J verwendet Cookies und Analysetools, um Ihr Online-Erlebnis zu verbessern. Mit der weiteren Nutzung von plattformj.ch akzeptieren Sie unsere <u>Datenschutzerklärung</u>.

OK